## Herz und Verstand

Ich lade nun jeden ein, auch die Zuschauer zu Hause. Jeder darf die Augen schließen, wenn er es möchte. Du tust es aus eigener Macht. Es kommt nichts aus dem Außen. Du richtest deine Aufmerksamkeit auf deinen Körper. Gerade weil du mit deinem Bewusstsein in dir selbst anwesend bist, bist du rein und frei in deinem gereinigten Sein und atmest ruhig und tief. Du bist frei, um zu erkennen, dass alles, was außerhalb von dir ist, ein Produkt und ein Resultat einer neurologischen Interpretation ist. Also: Alles, was du außerhalb von dir selbst siehst, hörst und fühlst, entsteht dadurch, dass dein Gehirn es zusammensetzt. Es kommt auf das Innen an. Du richtest deine Aufmerksamkeit also auch auf diese Crowd Power, denn diese geht allein um uns selbst. Deine Aufmerksamkeit ist bei dieser Crowd Power und dass wir es miteinander in Raum und Zeit machen live oder später. Das ist egal.

Du richtest deine Aufmerksamkeit nach innen in deinen Kopf. Du gehst nach innen und richtest deine Aufmerksamkeit auf den Bereich hinter deinen Augen und du fühlst in deinen Kopf. Fühle deine Anwesenheit in deinem Computersystem, deinem biologischen Gehirn. Du nimmst wahr, dass du mit deinem Bewusstsein in deinem System anwesend bist, in dem alles geformt wird und alles eine Bedeutung bekommt. Und das geschieht durch dasjenige, was das Gehirn damit macht. Das Gehirn arbeitet auf Basis von Instruktionen aus Worten. Das ist die Sprache der künstlichen Wirklichkeit. Du bleibst in deinem Körper und richtest deinen Focus auf deinen Kopf, tief nach innen hinein.

Nun gehst du mit deiner Aufmerksamkeit langsam nach unten aus deinem Kopf heraus durch deine Kehle. Du richtest deine Aufmerksamkeit auf dein Herz. Ob du nun durch deine Kehle in dein Herz wanderst oder direkt deine Aufmerksamkeit vom Kopf auf dein Herz verlagerst, spielt keine Rolle. Während du mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Herzen bist, erkennst du augenblicklich, dass es eine völlig andere Umgebung ist. Du erfährst Wärme, Farben und Liebe.

Du erfährst, dass auf der Hinterseite deines Herzens eine Tür ist. Und du kannst diese Tür öffnen. Durch das Öffnen dieser Tür entdeckst du, dass die Wirklichkeit, die durch die Gehirne außerhalb von uns projiziert wurde, sich auch hinter dem Herzen befindet. Und dass dies nicht das künstliche Universum ist, sondern dass es sich um das Universum handelt, in dem alle wohlwollenden, liebevollen, schöpferischen Wesen multidimensional anwesend sind. Dadurch, dass du diese Tür öffnest, wird dir auf einmal bewusst, dass du immer in Kontakt mit ihnen stehst. Ob die Tür nun geöffnet bleibt oder nicht, die Verbindung ist hergestellt.

Fühle nun tief in dich hinein, welches Bild du einladen möchtest. Ein Bild, das du mit der Kraft in deinem System zeigen möchtest. Das kann etwas aus deinem täglichen Leben sein. Es sollte auf jeden Fall etwas mit dir zu tun haben. Es kann eine physische, körperliche Situation sein, eine psychische oder eine emotionale. Es kann auch eine finanzielle Situation sein, in der du dich gerade befindest.

Fühle in dich hinein. Welches Bild kommt in dir hoch? Was möchtest du verändern?

Beim ersten Einatmen gehst du nach innen und erkennst, dass das Bild, das in deinem Herzen ist, durch die Tür nach hinten verschwindet.

Beim Ausatmen siehst du es auf deine Art aus deinem System verschwinden. Die alte Situation verschwimmt im Schöpfungsfeld zurück zur Quelle. Werde dir bewusst darüber, dass du soeben mit deinem Bewusstsein, mit deiner Kraft und deinem Vorstellungsvermögen eine Situation, die du nicht in deinem Leben haben möchtest, aus deiner Herzenskraft heraus entlassen hast, auf Basis von Bildern und Gefühlen.

Beim nächsten Einatmen entsteht die Situation, die du stattdessen haben möchtest. Atme tief und ruhig ein. In deinem Herzen entsteht ein Bild und ein Gefühl dafür, was den Platz nun einnimmt. Und jetzt ist es da. Und in diesem Moment erkennst du, dass dieses Bild nicht nur in deinem Herzen anwesend ist, sondern auch in deinem kompletten körperlichen Schöpferfeld, welches quer durch deinen physischen Körper läuft. Es ist überall anwesend. Du fühlst vom Kopf über den Rücken bis hin zu den Füssen, dass die neue Kreation da ist. Und so ist es.

Bleibe mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Herzen. Du fühlst das Programm, du fühlst die Kreation und du siehst das Bild. Dieses ziehst du nun mit deinem Bewusstsein hoch durch die Kehle nach oben in deinen Kopf. Du befindest dich nun wieder mit deiner Aufmerksamkeit und Intention mitten in deinem Kopf. Während du dich in der Mitte deines Kopfes befindest, nimmst du wahr, dass das Bild und das Gefühl, das du gerade aus deinem Herz hochgezogen hast, nun mitten in deinem Gehirn anwesend ist. Und mit Worten geben wir nun das galaktische Kommando, den galaktischen Auftrag, den Entschluss aus uns selbst:

Hiermit gebe ich den Auftrag an mich selbst, dieses neue Bild und dieses neue Gefühl in jede Zelle meines physischen Gehirns zu installieren neben den schöpferischen Energien auch durch meinen Verstand und die Kraft meines Verstandes. In jede Zelle meines physischen Körpers! Von oben nach unten und von innen nach außen!

Dass dieses Programm, diese neue Situation in diesem Moment in meinem Verstand durch die Zirbeldrüse, dem Zentrum unseres Kopfes, als ein Programm gesehen wird, das rundherum ausgestrahlt wird!

In dem Moment, in dem dies geschieht, erkennst du, dass dein Herz dasselbe tut. Fühle, wie deine Kreation von deinem Herzen und von deinem Kopf ausgesendet wird. Multidimensional. Und dieses Feld ist jetzt im ganzen Schöpfungsfeld und in dem künstlichen Feld anwesend, in dem wir physisch sind. Und wir sind nun direkt durch unser Bewusstsein angebunden an das Schöpferfeld und das künstliche Feld.

Du gehst nun mit deiner Aufmerksamkeit aus deinem Kopf heraus, bleibst jedoch bei deinem Körper. Du fühlst, wie sich alles neutralisiert und integriert.

Und es ist fertig. Du kannst die Augen wieder öffnen. Das ist eine Crowd Power, die auf uns selbst gerichtet ist. Sie ist vor allem eine Initiative und eine Öffnung, damit wir uns wieder daran erinnern und erkennen, dass wir nicht nur aus unserem Herzen heraus erschaffen, sondern auch mit unserem Verstand Instruktionen geben. Und das ist es, wofür wir gemacht sind. Und darum werden wir so in Angst versetzt, damit wir uns fernhalten von allem, was extern ist. Darauf beruhen auch die Gebote zum Büßen. Also können wir hiermit viel machen. Es ist eine sehr einfache Öffnung mit einer unglaublich tiefen Bedeutung. Wenn wir also die Welt wirklich bei der Transformation unterstützen wollen, sollten wir uns in dieses neutrale Feld begeben.

No fear, just love.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren Übersetzung Elisabeth Slinkman Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.